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７番 下 瀬 俊 夫 議員 

１ コミュニティＦＭ開設の見通しについて問う。 

(1) アナログ波停止による空き周波数帯を利用したコミュニティＦＭ開設

の見通しと行政支援について 

(2) 行政情報、地域情報を発信できるだけでなく、災害時の耳からの災害

情報の優位性は山陽有線放送が立証済み。 

(3) 当市にはコミュニティＦＭ開設に必要な人材とノウハウが既にあり、

市民も待ち望んでいる。 

２ ７．１５厚狭川水害の復旧は住民合意で 

(1) 厚狭川鴨橋周辺の災害復旧により、立ち退きを迫られる住民にとって

は「第２の洪水」に見舞われるようなもの。生活基盤を失う住民の合意

形成に市も努力すべきだ。 

(2) 激特事業から除外された、沓山田、松ヶ瀬周辺の越流など水害対策は

今後どのように進めていくのか。 

３ 入札のあり方について問う。 

(1) 新病院基本設計の指名競争入札について 

(2) 学校耐震化工事にかかわる入札のあり方について 

 

 


